



MUSEO DE IMELDA MARCOS. Manila, Oct. 8 (AP-cablefoto). En el "Palacio Malacanang" ha sido habitado al público un museo en donde se exhiben todas las pertenencias que Imelda Marcos, esposa del ex presidente Ferdinand Marcos, no logró sacar de Filipinas cuando fue derrocado del poder. Un empleado del museo muestra el stand de los 2,400 pares de zapatos.

La bella "Xuxa" objeto de polémicas en Brasil

Río de Janeiro, Oct. 8 (AP). En un país como Brasil, famoso por la sensualidad de sus mujeres, la reina de los niños no podría ser otra que una belleza rubia de 25 años llamada "Xuxa" que dia-

riamente hinoptiza por televisión a millones de "baixinhos", como ella los llama, vestida con minifaldas diminutas y ropas extravagantes.

Psicólogos la consideran...
—Pasa a la página 11—

Ex dictador boliviano amenaza matar abogado

La paz, Oct. 8 (DPA). El ex dictador boliviano General Luis García Meza Tejada amenazó de muerte al abogado Juan del Granado que preside la parte acusatoria en el juicio de responsabilidad-

des que le siguen instituciones sindicales, políticas y de derechos humanos.

El incidente se produjo ayer por la tarde en el

—Pasa a la página 11—

Paso costarricense en favor del Parlamento CA

San José, Oct. 8 (DPA). La Asamblea Legislativa de Costa Rica dio el primer paso para la eventual aprobación del convenio del Parlamento Centroamericano.

Asamblea Legislativa que estudia el proyecto recomendando la aprobación por el plenario de esa Asamblea. Costa Rica es el único país cen-

—Pasa a la página 14—

EU sigue laborando en su misil Trident II

Washington, Oct. 8 (Reuter). A pesar de su tercer ensayo fallido este año, el misil submarino Trident II parece encaminarse a ser la columna vertebral del arsenal nuclear estratégico de los Estados Unidos en los primeros años de la década de 1990. Analistas del Congreso señalan que el desarrollo del cohete se está efectuando dentro de los plazos y presupuestos previstos. "No culpen al Trident. Nuestra gente estima que anda bien. Y los soviéticos no podrán detectarlo bajo el océano", comentó un funcionario.

un Trident II de 13 metros de alto, impulsado por combustible sólido, tuviera que ser destruido al salirse de rumbo tras ser lanzado desde una plataforma de prueba en Cabo Cañaveral el 19 de septiembre.

Estos misiles de 10 ojivas, diseñados para reemplazar a los Trident I instalados en los submarinos estadounidenses y británicos, también tuvieron ensayos defectuosos el 21 de enero y el 7 de julio. Estos son sólo tres fallas en 15 pruebas realizadas hasta la fecha, siete de ellas en este año. Están programados otros 20 ensayos del misil de tres etapas, hasta 10 de los cua-

—Pasa a la página 5—

Norteamericanos pierden la fe en sus dos Partidos

Nueva York, Oct. 8 (UPI). Cuarenta por ciento de los estadounidenses dice que su situación financiera ha empeorado debido a la política del gobierno del presidente Ronald Reagan y que más de la mitad

crea que ni los republicanos ni los demócratas ofrecen soluciones para sus problemas económicos, según muestra una encuesta revelada hoy.

La encuesta nacional realizada por la revista Money Magazine encontró que la mayoría prevé un deterioro de la economía, especialmente, la clase media, que se mostró pesimista acerca de sus futuras finanzas.

Fue el segundo año consecutivo en que el 40 por ciento de los 2,370 adultos, "a la cabeza de las finanzas del hogar" culpan a la política económica de Reagan de provocar el deterioro de su situación financiera. Solamente el 13 por ciento dijo que la

—Pasa a la página 24—

Más de 500 muertos por falta de comida en Sudán

Jartum, Sudán, Oct. 8 (UPI). Más de 500 personas, entre ellas muchos niños, mueren de hambre cada semana en solamente una zona del extremo sur de Sudán, di-

jeron hoy trabajadores de la salud.

Los aldeanos caminan hasta 200 kilómetros en busca de alimentos y de

—Pasa a la página 13—

El inglés sigue siendo el segundo idioma en Cuba

La Habana, Oct. 8 (Reuter). Pese a los 27 años que Cuba lleva aislada de los Estados Unidos y a los intentos de promover el ruso, el inglés sigue siendo la segunda lengua en el primer país socialista de América Latina.

peare está hoy presente en Cuba como en cualquier otro país de la región se usa para el turismo, las denominaciones tecnológicas y el popular béisbol, se escucha en las películas televisadas y se puede leer hasta en li-

El idioma de Shakes-

—Pasa a la página 26—



DESFILE DE MODAS. Milán, Oct. 8 (AP-cablefoto). Con la participación de connotados diseñadores internacionales se llevan a cabo en esta ciudad italiana una serie de desfiles de modas. La más amplia variedad de prendas de vestir para el verano se someten a la consideración de los expertos.

Peronista quitaría bienes de la corona británica

Córdoba, Argentina, Oct. 8 (Reuter). El candidato presidencial del Partido Peronista opositor Carlos Menem, dijo que en caso de llegar al gobierno confiscará los bienes de la corona británica en la Argentina.

cal La Voz del Interior, el político dijo que decretará "el embargo de los bienes que tiene la corona británica en el sur argentino" en caso de ganar el gobierno en los comicios generales fijados para mayo de 1989.

En declaraciones que publica hoy el Diario lo-

—Pasa a la página 14—

Preparativos para cambio de presidente en México

Ciudad de México, Oct. 8 (DPA). Con la instalación de un mecanismo de enlace entre la administración saliente y el futuro gobierno, comenzaron hoy los preparativos para la transmisión del mando presidencial mexicano del 1 de diciembre próximo.

En una reunión realizada anoche (hora local) en la residencia oficial de "Los Pinos", el presidente Miguel de la Madrid y su sucesor, Carlos Salinas de Gortari, designaron a los integrantes del mecanismo.

—Pasa a la página 13—



CANDIDATAS AL TITULO. Manila, Oct. 8 (AP-Cablefoto). Veinte de las guapas candidatas al título "Señorita Asia-Pacífico", que el 28 del corriente

disputarán en esta capital el citado galardón. Actualmente realizan una serie de actividades socio-culturales en diferentes lugares de Filipinas.